

お言葉の上の或向轉對の眼くしゆく容易なるうよびたなり。
と野論の結束を歸結して事實の必要の神重き等語をもち言ふに聞
なきを驚かざるを訝まじ。思ふに青森を離れてゆくは或る聞
識しやのそよあつて其の精神の實境も漸進して決して未だ強まる聞
辨しやのそよあつて思ふに其の精神の實境も漸進して決して未だ強まる聞
の後の結果の然るなり。
を離れ賦し且て野水園一難の養育費の轉送する所ありしは之れは
誤りして盛去一平間耳難く相界不協の事ありしを聯合員討論一人
神界と善しと養育聯合の大衆の必要も其の事指出の善行である。
其無産階級の進歩行動の調子下重なる應答歸答を許さざるを思ふ
也
六、此の困難並に養育費の進歩的要求の益進して官制機關の式意を安
行し
五、聯合組織の事實のありし聯合員の組織及び聯合基金の設立等を実
行すを言及し對出し

財團法人協同會大阪支所

動もすれば大衆化と言ふ言葉自身が一つの理論として弄ばされる恐
れがある。故に我等は本大會に於て再び運動方針を現實に立脚せし
むべき事を宣明し昨年の宣言の精神を徹底する爲今後一層の努力を
注がねばならぬ。

纏つて我國の社會狀勢を観るに

一、財界の不況は深刻を極め資本家階級の壓迫は強まり失業者は溢れ
労働不安は益々濃厚となり

二、政府は一方に於て不完全ながらも普通選舉を實施して政治の民衆
化を圖らんとしながら他方に於て未曾有の惡法案たる治安維持法
を制定して無産階級運動を彈壓せんとしつゝある。尙労働立法に
關し政府は今議會に於て豫期されたる措置に出でず之に就き何等
誠意を示す所がなかつた。

三、更に一般労働運動の實狀を観るに最近労働組合の勢力が漸次増大
する傾向は見えないでもないが組織労働者の勢力は未だ極めて微
弱であつて四百萬人の労働者中組織労働者は僅に二十數萬を出て